ビエンチャン首都代表国 ラオス教育スポーツ省

会議員のケッマニー・バ 一ンダサック氏、ラオス私

# https://www.senshu-u.ac.jp/

毎月1回15日発行 行 所

専修大学広報課 ●101-8425 東京都千代田区 神田神保町3-8 ☎03-3265-5819(直)

発

主なニュー

学校法人専修大学

事業計画・予算・

**4 5** 3

7

を行っております。以下の担当窓口にご相談くだ

専修大学と石巻専修大学は、被災された学生: 被災された皆様に心からお見舞い申し上げま

安心して学業が継続できるよう

う支援 と保護

神田大学院事務課

**3**044·911·1271 **☎**3.3265.6568

**2**3 · 3265 · 6824 **2**044·911·1267

石巻専修大学事務課 ☎0225・22・7712

法科大学院事務課 ☎3·3265·6891

で被災された毕

一地方を雪

生田学生生活課 神田学生生活課

|石巻専修大学| 専大経営学部に国内留学

2022年度「千代田学」活動紹介の冊子

学生相談室・障がい学生支援室

多方面から学生生活をサポー

● 「専修大学」ホームページ ●

ラオス私立教育協会訪問団が

ラオス教育スポーツ省私立教育協会の訪問団 教育分野の交流促進 佐々木学長らと会談

と本学関係者 視察に訪れた訪問団代表(左側)

訪問団にプロジェクトの意義を説明する山田理事

ワムラ氏ら訪問団の代表 パポン・ヴィサッパ・カ いて意見を交わした。 会談し、今後の交流につ 長、松木健一理事長らが 6人と、佐々木重人学 佐々木学長は、200

の視察のために23日から29日まで訪日。

大学として唯一視察先に選ばれた。

からなり、幼稚園から大学までの私立教育機関

問団は教育担当国会議員や私立学校関係者ら 人が4月26日、生田キャンパスを視察した。

8年にラオス国立大学と 留学生(特別聴講生)や 関係について披露。同大 ぶなど、同国との緊密な 学からは、1年間の交換 本学が国際交流協定を結

一け入れていたが、近年は |海外客員教授を本学に受

付属高校も含めたさまざ

立教育協会副会長のスッ あいさつするケッマニー議員

ず、ラオスから英 も受け入れられ ロナ前に戻りつつ や教員の交流がコ 学からサイポン・ ン授業を行ってい 語によるオンライ 海外客員教授とし た。今年度は同大 て招くなど、学生 コンマニラ教授を

ることを望んでい の関係が更に深ま あるとして、「両国

松木理事長は、「今後、

|向上を図りたい」と応え、 て、ラオス国内の教育の

コロナの影響によ り、海外客員教授 図書館本館を見学する

願っている」と期待を寄 まな交流が広がることを

修大学との交流を通じ

い」と述べた。

ながら、 学校の理事長を務める男 |スを見学。あいにくの雨 学生も生き生きしてい 性は「素晴らしい施設。 稚園から高校までの私立 きながら見て回った。幼 学センターや図書館、 などを、職員の説明を聞 号館のゼミ室や学生食堂 訪問団一行はキャンパ 9号館の情報科 10

ように主体的な学びを身 もたちにも日本の学生の 楽しそう。ラオスの子ど

れの協力をお願いした 増えているので、受ける 本語を学ぶ学生や日本へ の留学を希望する学生が

語った。 につけてもらいたい」と

### のイベント

3年次生 経営·経済



ロジェクト)を進めている。

ついての説明を行った。本学理事で川崎

の影響で実施できずにいたラオス国内で プしたい」と説明した。また、コロナ禍

今回、訪問団に対してプロジェクトに

歓迎し、「簿記の普及はラオスの経済成

長に大きく貢献する」とプロジェクトの

きたい」と語った。

会議所と連携し、実施に向け支援してい の簿記検定試験については「両国の商工 検定試験の実施支援―」(ラオス簿記プ

教授らの協力を得て、ラオスの人たちの ことを挙げ、「今後、サイポン海外客員

学びに、より適した形にブラッシュアッ

各レベルに対応した解説動画を作成した

る簿記テキスト(初級・中級・上級)と

国田教授は、成果として、ラオ語によ

ラオ語による簿記テキストの開発と簿記 ス国内における簿記教育の発展・普及 と協力協定を結び、同年10月から「ラオ

川崎商工会議所、ラオス商工会議所

本学と本学会計研究所は2019年3

ラオス国立大学、

同大経済経営学

及の協力を呼びかけた。

り組みを紹介し、ラオス国内への簿記普

の国田清志商学部教授が、これまでの取

本学とラオスは深いつながりがある。

成果と展望を説明

ラオス簿記プロ

ジェクト

意義を語った。社会知性開発研究センタ

· 複式簿記普及事業推進研究拠点代表

度につい ンシップ制 て、ビズリ -チの担当

ベントが4月8日、生田 学生が企画した就活イ |疑問をもとに、「自分た|テーマにして3部構成の ちが今知りたいこと イベントを開催した。

テーマはイ 度からルー ップ。今年 ルが変わっ ンターンシ たインター 第1部の 想を述べた。 り方を見つけたい」と感 ができた。自分に合うや 一つではないと知ること

出せない人をターゲット への一歩をなかなか踏み にした」と話す。 ん (経営3) は、「就活 した。企画した今優輝さ

-プディスカッションで活発に意見を交わす参加学生たち 営3)。 当した深澤京資さん(経 はどうやる?」「就活に を実施した。「参加型に ループディスカッション 有利な資格は?」などグ 体的に取り組めた」と担 することで一人一人が主 第2部では「業界研究

グル 析に挑戦した。運営の橘 次生は「就活の進め方は プリなどを使って自己分 を取り上げ、参加者はア 線に立った等身大のイベ いのか分からず、手探り 佳史乃さん (経営3) は のなかで今回の講座を企 て何から手をつけたらい 画した。参加者と同じ目 「自分自身、就活につい トになった」と語る。 参加した経済学部3年 第3部は「自己分析」

| 求められる。 企画から運 | 営まで手がけた学生たち |トした青木章通経営学部 形にする力は実社会でも 教授は、「考えたことを なった」と話した。 にとって有意義な機会に イベント開催をサポー

## ている漠然とした不安や

者が分かり